

Résumé du PFE : sous titre : Les diarrhées des veaux prévalence de cryptosporidium spp

Résumé : 
Les diarrhées sont les pathologies les plus fréquentes qui touchent le veau après sa naissance et elles constituent la source majeure des pertes économiques occasionnées. En fait les diarrhées sont des affections d'étiologie multifactorielle, généralement dues aux mauvaises conditions environnementales, rendant leur maitrise très difficile sur le plan pratique. Notre travail a eu comme objectif d'estimer la prévalence de Cryptospridium spp chez les veaux diarrhéiques. Les résultats obtenus confirment l'existence de ce parasite dans les selles des veaux diarrhéiques de différents âges, issus des différents élevages dans différentes wilayas de l'Algérie.


Abstract :
Diarrheas are the most frequent diseases affecting the calf after birth and they are the major source of economic loss occasioned. In fact diarrheas are dies uses of multifactorial etiology, usually due to poor environmental conditions, making them very difficult mastery in practice. Our work had objective of estimating the prevalence of cryptosporidium in diarrheic calves. The results obtained confirm the presence of this parasite in the feces of diarrheic calves of different ages derived from different breeding farms in different wilaya of Algeria.

